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Genesis 42 

Josef trifft seine Brüder 

 

Jakob ist der Vater von Josef. 

Jakob lebt mit den 11 Brüdern von Josef im Land Kanaan. 

Im Land Kanaan gibt es nicht genug zu Essen. 

Weil nicht genug Getreide wächst. 

Jakob und die Brüder von Josef haben kein Essen. 

Sie haben Hunger. 

Da hört Jakob: 

In Ägypten kann man Getreide kaufen. 

 

Jakob schickt 10 Söhne nach Ägypten. 

Sie sollen Getreide kaufen. 

Der kleinste Sohn heißt Benjamin. 

Benjamin bleibt zuhause. 

Jakob sagt: 

Ich habe Angst um Benjamin. 

Deshalb soll er zuhause bleiben. 

 

Die Brüder von Benjamin gehen nach Ägypten. 

Der Weg ist sehr weit. 

 

Die Brüder kommen in Ägypten an. 

Die Brüder gehen zu Josef. 

Aber die Brüder erkennen Josef nicht.  

Sie haben ihn schon lange nicht mehr gesehen. 
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Josef sieht jetzt anders aus: 

Josef ist älter. 

Josef hat neue Kleidung. 

Die Brüder verbeugen sich vor Josef. 

Josef merkt: 

Das sind meine Brüder. 

Aber Josef sagt das seinen Brüdern nicht. 

Die Brüder sagen: 

Wir wollen Getreide kaufen. 

Josef erinnert sich: 

Meine Brüder haben mich schlecht behandelt. 

Josef sagt zu seinen Brüdern: 

Ich glaube euch nicht. 

Ihr wollt Böses tun. 

 

Die Brüder sagen: 

Nein. 

Wir wollen nichts Böses tun. 

Wir wollen Getreide kaufen. 

Wir sind gute Menschen. 

Wir sind Brüder. 

Unser Vater heißt Jakob. 

Unser Bruder Benjamin ist bei ihm. 

 

Josef sagt: 

Ich glaube euch nicht. 

Ihr müsst eine Prüfung machen: 

Ich gebe euch das Getreide. 
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Aber einer von euch muss hier bleiben. 

Die anderen müssen nach Hause gehen. 

Und euren Bruder Benjamin holen. 

Kommt mit Benjamin wieder her. 

Dann weiß ich: 

 Ihr habt wirklich einen Bruder Benjamin. 

Ihr sagt die Wahrheit. 

Ihr wollt nichts Böses tun. 

So passiert es: 

Ein Bruder bleibt in Ägypten. 

Josef gibt den anderen Brüdern viel Getreide. 

Die anderen Brüder gehen nach Hause. 

Aus dem Getreide können sie Brot machen. 

Sie müssen nicht mehr hungern. 

 

Die Brüder kommen wieder zuhause an. 

Sie sagen ihrem Vater Jakob: 

 Ein Bruder musste in Ägypten bleiben. 

Wir müssen unseren Bruder Benjamin nach Ägypten bringen. 

Erst dann dürfen alle wir alle wieder zurückkommen. 

 

Jakob will das nicht. 

Die Brüder sollen Benjamin nicht nach Ägypten bringen. 

Jakob hat Angst: 

Benjamin kann auf dem Weg etwas Schlimmes passieren. 

Die Brüder bleiben in Kanaan. 

 


